

online seit 2014

MEISSEN PRÄSENTIERT SEINE ERSTE HOME-KOLLEKTION



Europas erste Porzellan-Manufaktur Meissen hat eine Home-Kollektion für den luxuriösen Wohnstil entwickelt.

Die neue Home-Kollektion
Meissen Home

Europas erste Porzellan-Manufaktur Meissen hat eine Home-Kollektion für den luxuriösen Wohnstil entwickelt.

Die neuen Produkte sind ein zeitloses und elegantes Ensemble an handverlesenen Sammlerstücken für mondäne Interieurs, die einander stilistisch und farblich ergänzen. Sorgfältig handgefertigte Sofas, Sessel, Tische, Leuchten und Porzellangeschirr werden mit luxuriösen Stoffen, Bezügen und Accessoires kombiniert, die aus einer Zeitreise durch die Moderne der 40er bis 70er Jahre stammen. Kreativdirektor Markus Hilzinger verwendete für die Textilien Fantasiefiguren wie Drachen, Schwerter und Krieger und kombinierte sie mit geometrischen Formen und Craquelé Mustern.

Mehr Informationen zur Kollektion unter: www.meissen.com